



Nombre de alumno: Ruano Navas Karla Priscila.

Nombre del profesor: Yesenia Guadalupe Ovando

Nombre del trabajo: Cuadro Sinóptico

Materia: Submodulo II

Grado: 4 semestre

Grupo: "A"

ORGANIZACIONES PARA LA ADMINISTRACIÓN DE INSTITUCIONES DE SALUD

2.16. Departamentalización de instituciones de

La jerarquía no es que el sistema de distribución de autoridad y responsabilidad que existen en las organizaciones.

Un sistema como un conjunto de elementos que estar relacionados dinámicamente en una interacción constante.

Organización funcional o de Taylor: las actividades se la asigna a un jefe específico, se descomponen el trabajo de dirección completo y difícil en varios elementos más simples.

2.17. Servicios médicos

Como atención médica, asistencia médica, atención sanitaria, o atención de salud en algunos países latinoamericanos, al

Los servicios ofrecidos por las profesiones de medicina, farmacia, odontología, obstetricia,

La provisión organizada de tales servicios puede constituir un sistema de asistencia sanitaria.

2.18. Servicios paramédicos

La salud con nivel técnico, técnico superior universitario (TSU) o licenciatura, enfocado en la

La medicina es ejercida por profesionales de la salud, como médicos de las distintas especialidades, enfermeros,

Y como sucede con otras palabras con el prefijo para, como paramilitar o 60 parafarmacia.

2.19. Servicios auxiliares de diagnóstico y tratamiento.

Servicios Auxiliares de Diagnóstico tienen como objetivo contribuir y proporcionar información de la evaluación del

Entre los métodos auxiliares de diagnóstico se cuentan: los análisis clínicos de laboratorio, los estudios de gabinete

El laboratorio clínico y el gabinete radiológico e han venido a contribuir aportando datos e imágenes; los cuales se relacionan

2.20. Servicios generales

Servicios Generales se encarga de proporcionar oportuna y eficientemente, los servicios que requiera el Centro en materia

Reproducción de documentos, revelado de material fotográfico, intendencia, vigilancia, mensajería.

La definición de criterios y prioridades de asignación de recursos para el correcto desempeño de las labores administrativas.

Principales enfoques de la administración en salud.

2.20. Servicios generales

La enfermera en la práctica cotidiana le permite observar tanto el entorno como las técnicas y procedimientos que aplica, por medio

Las instituciones de educación, universidades, forman la pieza clave en la formación de recursos humanos con la vocación de

La investigación y autonomía en la atención, permitiendo aportar la fuente de conocimiento para generaciones futuras, en beneficio

3.2. Aspectos legales en instituciones de salud

Lo establecido por las normas, reglamentos y leyes existentes. Autoridad y actores que intervienen en el proceso regulatorio.

La implementación del Reglamento Sanitario Internacional (2005) por la Asamblea Mundial de la Salud de la Organización Mundial de la Salud fundamenta los cambios normativos que se evidencian

La información sanitaria clasificando, ordenando y homogeneizando los reportes de incidentes

3.3. Enfoque de sistemas

El enfoque de sistemas revolucionó los enfoques administrativos existentes. Las concepciones aristotélicas de causa y efecto.

Su composición material y objetiva: abstractos y concretos. Su capacidad de respuesta: activos, pasivos y reactivos. Su movilidad interna: estáticos, dinámicos, homeostáticos y probabilísticos.

La analítica, basada en operaciones de reducción. La sistémica, basada en la composición. Los sistemas históricos están dotados de memoria, y no se les puede comprender sin conocer y tener en cuenta su particular trayectoria en el tiempo.

3.4. El enfoque sistemático de la administración

el desafío de contribuir a mejorar las condiciones de salud, ocupando un lugar de importancia prioritario en los países de ingresos medios y bajos.

En ese mismo sentido, los sistemas de salud debilitados son uno de los principales cuellos de botella en la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

La función de monitoreo y evaluación junto al rol de la innovación y la integración de los sistemas como elementos de primera importancia.

